

Comité de Electrificación Cuatro Lagos se reúne con consejeras y suma apoyo a su proyecto

Son más de diez años los que un grupo de pobladores de la comuna de Coyhaique esperan por una solución que les permita contar con un servicio básico como es la electricidad.

Se trata de 122 familias que viven en sectores como El Salto, Valle Simpson y sector Cuatro Lagos entre otros. Esta semana sostuvieron una reunión con parte del Consejo Regional para conocer los avances del proyecto y apelar a la celeridad para una iniciativa que lleva tanto tiempo sin poder ser aprobada y ejecutada. “Hemos tenido una reunión muy provechosa, muy informativa de un proyecto que llevamos largos diez años esperando. Felizmente estamos en una etapa casi final, donde esperamos que pronto tengamos el tema técnico y el presupuesto de la empresa eléctrica para llevarlo a que sea aprobado por el Gobierno Regional, tras el RS (Recomendación Satisfactoria) del Ministerio de Desarrollo Social”, precisó Roberto Espinoza, presidente del Comité Juan de Dios Espinoza Lagos, de electrificación varios sectores Coyhaique, quien agradeció a las consejeras y profesionales por la reunión y la disposición para sacar adelante este proyecto durante 2025.

“Se espera que en septiembre se ingrese a Mideso, que es la etapa que hay que cumplir y nosotros el compromiso de la comisión es hacerle un seguimiento permanente, estar encima del equipo técnico del Gobierno Regional que es la

unidad que presenta el proyecto para hacer el seguimiento tanto en Mideso y luego con la empresa que tiene una sub contratación para hacer los trabajos en terreno”, complementó la consejera Ana María Mora, presidenta de la Comisión RIMA de Régimen Interno del Consejo.

La empresa Edelaysén realizó el levantamiento de los puntos de las familias que son parte de la iniciativa, por lo que se espera el ingreso al Ministerio de Desarrollo Social para continuar con las etapas previas a su aprobación definitiva. “Vamos apoyar para que salga lo más rápido posible y contar con el RS y pueda ir a votación al Consejo Regional, donde todos muy comprometidos de respaldar este proyecto tan anhelado y necesario para los vecinos de estos diversos sectores de nuestra comuna de Coyhaique”, dijo Marisol Martínez, consejera regional por la Provincia de



Coyhaique, quien también resaltó el compromiso de vecinos y vecinas y la directiva del comité.

En la reunión también estuvieron presentes las consejeras Paulina Hernández y Andrea Ponce.

Se espera que este año puedan contar con luz verde para que su ejecución se concrete durante el año 2026, tras más de diez años de espera para 122 familias de distintos sectores de Coyhaique.